



Association
des orchestres
de jeunes
du Québec

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

LE XXI^e FESTIVAL DES ORCHESTRES DE JEUNES DU QUÉBEC
DE RETOUR À PÂQUES 2024!

Montréal, le 29 janvier 2024 - [L'Association des orchestres de jeunes du Québec](#) est fière d'annoncer la 21^e édition de son Festival des orchestres de jeunes du Québec, qui aura lieu la fin de semaine de Pâques, soit les 30 et 31 mars 2024.

Sept orchestres symphoniques de jeunes du Québec travailleront en jumelage sous la direction de trois chefs invités spécialement pour l'occasion.

Les orchestres totalisant **250 jeunes musiciens** interpréteront des œuvres de **Rossini, Rachmaninov, Dvorak, Sibelius** et **Brahms** sous la baguette de **Naomi Woo**, collaboratrice artistique à l'Orchestre Métropolitain, **Adam Johnson** et **Andrei Feher**.

Le concert-gala du Festival aura lieu le dimanche après-midi à la prestigieuse **Maison symphonique de Montréal**, où les orchestres jumelés présenteront le fruit du travail de la fin de semaine sous la direction de leur chef invité.

Le Festival est très reconnaissant du soutien de ses partenaires artistiques, l'**Orchestre Métropolitain**, la **Virée Classique de l'OSM**, le **Festival international de Lanaudière**, ainsi que l'**Orchestre de la Francophonie**.

Une fois de plus cet été, de petits ensembles issus des orchestres membres se sont illustrés en présentant des prestations en avant concert lors du **Festival de Lanaudière**, ainsi qu'à la **Virée Classique** de l'OSM.

Fondée en 1979, l'Association des orchestres de jeunes du Québec a pour mission de regrouper et de représenter les orchestres symphoniques de jeunes de tous les coins de la province. Jusqu'à ce jour, plus de 10 000 musiciens ont été membres de l'AOJQ depuis sa fondation, et parmi ceux-ci plusieurs ont poursuivi une carrière comme musicien professionnel.